

## 12月20日～12月24日 登校の様子

『お楽しみ集会がありました。』



集会委員によるお楽しみ集会がありました。やってみたくなるようなユニークな遊びを紹介していました。子供たちも大盛り上がりでした。

『クリスマスに心を躍らせるひととき』



やなぎっ子は、日に日に近づくクリスマスに心を躍らせていました。金管バンドは、トーンチャイムという楽器を使ってクリスマスソング2曲を演奏し、動画で発表をしました。給食では、クリスマスにちなんだメニューが登場し、一口ずつしっかり味わう姿が見られました。

『学校をピカピカに掃除しました。』



毎年恒例の大掃除を行いました。子供たちは、いつも以上に気合いを入れて、一生懸命ピカピカに掃除することができました。

## 『5年生 ミシンでソーイング』



5年生は、初めてミシンを使って「べんとう包み」を作りました。色や表裏の柄も子供たちで決め、休み時間も家庭科室で作業を行うなど、熱心に取り組むことができました。カラフルで個性溢れる素敵な作品が、家庭科室前廊下を明るく彩りました。

## 『計画的に荷物を持ち帰りました。』



冬休みに入る前に荷物をすべて持ち帰りました。今週の生活のめあては「計画的に荷物を持ち帰ろう」でした。「何曜日に何を持って帰るのか」を自分たちで進んで計画し、持ち帰ることができました。

## 『冬休み前に放送朝会がありました。』



校長先生からは、冬休みの過ごし方についてのお話がありました。生活指導の山田先生からは、冬休みの遊び方についてのお話がありました。冬休みのしおいをよく読み、健康と安全・きまり良い生活を心がけましょう。1月にまた元気に会えることを楽しみにしています。良いお年をお迎えください。